



## Absage der Generalversammlung vom 27. März 2020

Werter Ehrenpräsident,  
werte Ehren- und Freimitglieder,  
werte Vereinsmitglieder,

bekanntlich hat uns das Coronavirus fest im Griff und der Bundesrat hat einschneidende Massnahmen ergriffen. Unter diesen Voraussetzungen ist es nicht möglich, dass wir unsere Generalversammlung vom 27. März durchführen können!

Ein Ersatzdatum werden wir zu gegebener Zeit bekannt geben.

Wir wünschen allen eine gute Gesundheit.

Sportliche Grüsse

Fritz Ryser, Vereinspräsident